
Compte rendu de la réunion du 11 mai 2021 au conseil départemental de la Moselle. 

 

Cette réunion regroupée l’ensemble des comités sportifs de la Moselle. Nous étions environ 

une quarantaine de présidents présent dans la grande salle du conseil. 

 

Après les discours de bienvenue, nous avons abordé les questions sur la reprise et les aides 

mises en place par le département. 

Nous avons abordé : 

- La conférence régionale du Sport 

- La caravane Moselle du sport 

- Terre de jeux 

- Le forum des métiers du sport où nous pourrions être présent…. 

- Paris 2024 

Je vous avais déjà dit que le département était prêt à nous aider et il l’a encore renouvelé. Par 

contre, il faut nous organiser pour être crédible dans nos demandes. Pour l’instant nous 

naviguons à vue et pour des plongeurs, ce n’est pas la meilleur façon d’évoluer. 

Aujourd’hui, les actions privilégiées sont le sport santé, le sport adapté et handi, le sport de 

haut niveau et encore d’autres thématiques qui doivent nous mobiliser. Quand je dis nous, je 

parle des clubs. 

 

Le thème éco durable est aussi un thème à ne pas négliger. Nous avons la possibilité de nous 

engager dans tous les domaines car nous avons les compétences et les structures pour le faire. 

La grande action du département est aussi Paris 2024 et même si nous ne sommes pas une 

fédération olympique, nous pouvons être bénéficiaire de l’engouement pour les jeux. 

En termes d’aide à la sortie de crise, il est possible que vous ayez à la rentrée des jeunes du 

CM1 et CM2 qui se présentent dans les clubs avec une carte passerelle d’une valeur de 30 

euros. Je reviendrai vers vous pour vous donner les détails de ce dispositif du CNOF représenté 

par Agnés Raffin présidente du CDOS. 
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Facteur très positif pour notre comité, nous sommes dans le groupe des 12 comités de la 

Moselle à avoir obtenu un bureau à ACADEMOS. Il y avait dans la salle des comités qui se sont 

réveillés un peu tard et qui devront attendre les futurs chantiers en 2023 pour obtenir un 

bureau. Les logements seront également livrés en 2023. 

  

Concernant nos actions spécifiques, je souhaite vous proposer un groupe de travail sur tous 

ces thèmes qui pourrait s’appeler GT Action/Mobilisation. Nous aborderons ce sujet lors de 

notre prochain comité directeur que j’espère à Verny et nous le proposerons aux présidents 

de club à la prochaine AG. 

Je suis à votre disposition pour toute question. 

Amicalement 

Jérôme 

 

 

 

 

 

 

 


